

## ACTA ASAMBLEA N° 92

En la Ciudad de Buenos Aires, a los 20 días del mes de Abril de 2022 siendo las 18.45, se reúne en modalidad virtual el Consejo Consultivo Comunal 10 en Asamblea, siendo los presentes:

Deluca Adriana, Díaz Marcelo, Fantini Enrique, Lizza Sandra, López Roxana, Menéndez Aidee, Monges

Juan, Montes Claudio, Prieto Sandra, Rivoir María, Sampaolo Mabel, Ursino Roxana, Veláz Claudio, Cordo Osvaldo.

Participantes: 14

Moderador Claudio Veláz

Miembros con derecho a voto: 14

### ORDEN DEL DÍA

- 1) Aprobación del acta N° 91 (se adjunta).
- 2) Análisis del informe de Gestión del Segundo Semestre de la Junta Comunal (se adjunta).
- 3) Informes y propuestas de Comisiones y Secretarías.
- 4) Conclusiones de la reunión CCC-JC prevista para el martes 19 de abril.

1- Se aprueba por unanimidad el acta 91.-

2 - Análisis del informe de Gestión del Segundo Semestre de la Junta Comunal .

Adriana toma la palabra, dice que es un folleto institucional con fotos de los juntistas , pero que por ejemplo faltan los gerentes que deberían estar. Elizabeth y Osvaldo coinciden en esta opinión con Adriana. La misma, comenta que por ejemplo respecto del arbolado no aparece el presupuesto, qué del informe no se desprende si se utiliza o no.

Marcelo en el mismo sentido opina qué lo que prevalece es la desinformación inclusive respecto a las reuniones de la junta comunal con el CCC 10, se pregunta cuál es el criterio para las obras.- Sandra Lizza opina que no cree que el informe sea real. Respecto del arbolado refiere que deberíamos armar un proyecto y juntarnos con alguna organización que aborde el tema. Claudio Velaz propone profundizar estos temas y pasar los puntos y propuestas a secretaría administrativa y Legal. Adriana opina que, en general la participación en la comuna es muy pobre a pesar de que existe el consejo consultivo. Claudio Montes refiere que a la junta comunal no le interesa que se difunda la función del CCC 10 porque esta organización molesta. Elizabeth refiere que a través de la página de Facebook del CCC10, se difunden y se resuelven en general las cuestiones de la comuna. Sandra L. en el mismo sentido, opina que desde la página de Facebook del CCC se hace un trabajo de difusión y refiere que los miembros del CCC no difunden estos datos. Adriana opina que deberíamos reunirnos con los juntistas para ir al territorio y ver directamente las obras. Silvia F. interviene comentando que se debería elaborar un documento para instar a hacer dichas visitas. Claudio Montes opina que el espacio para la difusión de trabajo del CCC es muy reducido y que no espera nada de la junta comunal. Roxana López interviene comentando que Integra la comisión de Educación y que faltan más miembros que la integren, opina qué es buena la difusión qué se hace desde la página de Facebook del CCC10. Osvaldo interviene opinando qué se debe insistir en que cada institución cumpla con su función, en relación a la junta comunal y respecto de reclamar informes más precisos y fidedignos. Silvia opina qué se debe recurrir directamente al ministerio y a Participación Ciudadana, comenta

que respecto de la inauguración de la nueva comisaría, no sé aviso al CCC10; opina que se deben hacer notas conjuntas a la junta comunal y al organismo que corresponda para solucionar los problemas.

### 3- Informes y propuestas de comisiones y secretarías:

Juan monjes interviene comentando qué se va a relanzar , la comisión de turismo y deportes con la nueva integrante Roxana Ursino.

Claudio Montes hace una reseña de la reunión con el Centro de comerciantes de Floresta Vélez Sarsfield, comenta la preocupación por el Obrador DE Av. Rivadavia y Belen, las dificultades de tránsito y peligros del cruce de Av. Segurola y Bacacay y la voluntad de los comerciantes de utilizar el predio de Av. Segurola y Beláustegui para eventos comerciales. Adriana consulta por la Comisión de Géneros, de esa comisión comentan que se pidió una reunión con la dirección de Géneros y la Mujer por un nuevo por el problema del CIM, qué hace falta otro CIM en la comuna ya que el existente, no responde y derivan a los dispositivos de la comuna 11, qué se debe interactuar con la Legislatura. Mabel S. interviene comentando que el espacio cultural del corralón no está funcionando porque todavía no hay fecha de cierre para la campaña de vacunación y que de la junta comunal no hay información al respecto. Comenta también que desde la comisión van a presentar propuestas de eventos culturales. Silvia F. propone ir más arriba para el reclamo del espacio cultural para El Corralón y desligarlo de la campaña de vacunación. Claudio V. propone generar un espacio para los artistas de los barrios que una o dos veces por mes se haga algún evento.

### 3- Conclusiones sobre reuniones JC.-CCC:

Claudio Montes propone para presentar el tema de las ratas y la desratización.- Inés comenta que se debe de realizar de otra manera. Enrique interviene comentando qué está desconforme con el tiempo y la forma en que se realizan las reuniones. Comenta también que la desratización se puede hacer mejor. Silvia refiere que la junta comunal se reunió un rato antes de la reunión con el CCC10 .- Adriana opina que quizás deberíamos volver a reunirnos más temprano. Aidée M. interviene comentando que en el link que enviaron desde la J.C. invitando a la reunión, el horario que figuraba era de 17 a 18.30 hs., reitera que la J.C se reunió un rato antes y que la J.C no nos invita a los eventos. Juan refiere que estuvo a punto de retirarse de la reunión ya que nunca se contestan los pedidos e informes en tiempo como corresponde. Aidée propone enviar una nota y ponerlos en evidencia. Inés comenta que habría que visibilizar este problema. Elizabeth R. propone qué se debería volver a la presencialidad en las reuniones J C-CCC10. Mabel refiere que se trata de un paso más en contra de la participación ciudadana y que en la época de Daniel D'ippolito participaban los gerentes. Adriana toma la palabra y en el mismo sentido comenta que las reuniones con los gerentes eran más resolutivas, qué Mauro Pedone no les da espacio ni a ellos, ni tampoco a los demás juntistas. Silvia refiere que ya se pidió la participación de los gerentes. Juan comenta que los juntistas no tienen voluntad de involucrarse en su área de competencia y qué en las reuniones no están todos los juntistas. Claudio V. Define los temas para elaborar una nota qué en el caso de no ser atendida sería enviada luego a los medios de comunicación. Osvaldo se ofrece a elaborar la nota y enviarla desde la Sec. RRII por mesa de entradas. A las 20: 45 horas finaliza la reunión.